



## Umweltpolitik

Die Hochunternehmensleitung verpflichtet sich im Wesentlichen auf den folgenden Hauptfronten, welche die Ziele ihrer eigenen Umweltpolitik, einsetzen:

- Verbesserungen in Bezug auf die Wirksamkeit und Effizienz der internen Prozesse, die eine erhebliche Umweltauswirkungen haben.
- die geltenden Rechtsvorschriften des Sektors einhalten und in die Umweltthema.
- Einhaltung jeder anderen verschreibungspflichtigen Umwelt schließlich unterzeichnet.
- in regelmäßigen Abständen ihre Umweltleistung überprüfen.
- gilt, soweit kostengünstig, die beste verfügbare Technologie, um die Verschmutzung zu verhindern und hohen Umweltschutz zu gewähren.
- reduziert den Verbrauch von Energie und natürlichen Ressourcen durch die Umsetzung von verantwortungsvollem Verhalten, in den spezifischen Dokumenten angegeben.
- die negativen erheblichen Umweltauswirkungen mit neuen Aktivitäten und / oder Dienstleistungen im Zusammenhang begrenzen, die Verfahren und die Planung des Managementsystems verwendet wird.
- sensibilisieren ihre Kunden bessere Trennung Aktivitäten zu verschwenden.
- Privilegierung von Abfallverwertungsanlagen auf andere Formen der Entsorgung.

Um über die Geschäftsziele erreichen zu können, der Vorstand, ermutigt und fördert jeden Reiz, diese Aspekte in Bezug auf sowohl aus von der äußeren Umgebung des Unternehmens (Kunden, Inspektionsstellen, Entsorgungsanlagen, etc.), die durch ihre innere Umgebung (Mitarbeiter des Unternehmens).

Die Leitung ist in der Tat bekannt, dass die Beteiligung aller Mitarbeiter und Mitarbeitern des Unternehmens das unverzichtbare Element ist die vereinbarten Umweltziele zu erreichen, da die Mitarbeiter des Unternehmen auf die korrekte Anwendung der Vorschriften und das Umweltsystem betraut sind " Ausübung der vorbeugenden Kontrolle erweitert auf alle Phasen des Produktionsprozesses.

**Die Verwaltung 17/11/2016**